

と真剣に戦っているのを見出演者が何かを表現したい上京。たまたま観た舞台で、

と舞台俳優の道へ進んだ。て、「一緒に戦ってみたい

> ことで、「どうしたらお客 に専念することになっ を区切りとして、 緊張するというが、本番で 仙若さん。今でも本番前は 分かってきた」と話す。 さんが喜んでくれるか肌 出演するなどして技を磨く を重ね、 仕事が入っても休めるよう 活できず、「急に太神楽の 続けていた」と仙若さん。 当初は太神楽だけでは生 今年で芸歴25年を迎える 毎日アルバイト後に稽古 日雇いのアルバイトを 週末には大道芸に 太神楽師

師のは、おおかい

(西田英智) さん。野尻町出身の太神楽

仙若さんは、

20歳の頃に

太神楽の魅力をそう話するんだと思います」。

は雑念を捨ててお客さんの反応に集中するという。
「目の前のお客さんの反応を楽しんで、全部プラス応を楽しんで、全部プラス応を楽しんで、全部プラスのエネルギーに変えるつもりで臨んでいます」。
「お客さんの喜ぶ姿があれば、どんなに苦しくてもれば、どんなに苦しくてもさんは、今日も磨いた芸でさんは、今日も磨いた芸でさんは、今日も磨いた芸である。

平成 25 年にタレントの山田隆夫さんらと故郷野尻で「すまいりー旗揚げ公演」を開催。「中学校の同級生が一丸となって手伝ってくれた」と振り返る



海外公演も行うなど「太神楽には国を超えて伝わる面白さがある」と仙若さん。今後は、外国の人たちに日本で太神楽を楽しんでほしいと話す

と詰め込まれていて、

H

本人の感性がぎ

ゆ

苦しくても元気になれ

る

間の中で芸が洗練されて

だから人を引き付け



こばやしびと Vol.113